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会長・校長・各支部会長挨拶
各支部活動報告

大口高校生の地域活動

鹿児島県立大口高等学校　同窓会通信



創立９０周年の後、貴嶋眼科の貴
嶋先生から同窓会会長を引継ぎ、
去年創立１００周年をコロナの中、
同窓生のご協力と実行委員会の
３年間に及ぶ奮闘により、何とか無
事終える事が出来ましたことを皆様
に感謝申し上げます。ありがとうご
ざいました。
創立１０１年度より、“忠元”を始
め郵送の方法を改めホームページ
による情報発信を行い、ブログな
ども随時充実していきたいと思い
ます。本部の組織も、事務局を中

心に卒年度幹事などをそれぞれお
願いして、皆様に情報がリアルタ
イムに伝わるように努めて参りま
す。今年度は少々もたつきもある
かと思いますが、お時間をいただ
き、解決していきます。
皆様のご助言を頂きながら、進め
て参りますのでよろしくお願いしま
す。

同窓会員の皆様には、ますます御
清栄のこととお喜び申し上げます。
日頃から母校の様々な教育活動に
対し、御理解と御支援を賜り、心
から御礼申し上げます。
さて、昨年は創立１００周年を迎え、

１１月２６日には盛大に記念式典等を
挙行することが出来ました。コロナ
禍の中での開催となりましたが、出
木場同窓会長をはじめ同窓会の皆
様の献身的な御尽力をもちまして無
事終了したことに改めて感謝申し上
げます。
そうした中、今回の創立１００周年
記念事業で積み残したものがあると
するならば、記念図書館だと私は
考えています。記念図書館は、改
めて説明するまでもありませんが、
昭和７年に旧制大口中学校の開校
１０周年を記念して建立された、昭
和初期を代表するモダンな木造洋
風建築です。このような戦前の木
造校舎が残っているのは、県内は
もとより全国的に見ても極めてまれ
です。現在、この貴重な文化財を

鹿児島県立大口高等学校同窓会
会長 出木場　洋

鹿児島県立大口高等学校
第２７代校長 吉満庄司

「創立１００周年記念事業を終えて」

「大口高校同窓会の未来を見つめて」

国の登録文化財指定に向けて準備
を進めているところです。近い将来、
皆さまへよい報告ができますことを
お約束いたします。さて、新たな
１００年に向けてスタートした大口高
校では、生徒と職員が一丸となって
日々 頑張っています。１学期に開催
した文化祭では、４年ぶりに保護者
や小中学生をはじめ一般の方 に々も
学校を開放し、大いに盛り上がりま
した。現在は、３年生が大学入試
等に向けた受験勉強に全力で取り
組んでいるところです。
最後になりましたが、同窓会員の皆
様におかれましては今後とも変わら
ぬ御支援、御指導をお願い申し上
げますとともに、ますますの御健勝、
御活躍を祈念申し上げ、御挨拶と
いたします。
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関西地方の同窓生の皆さん如何
お過ごしでしょうか？
地球温暖化が年々進み、猛烈な
台風が発生、線状降水帯が多発、
水害も多く発生しました。海水の
温度も上がり、猛暑日・熱帯夜が
続き異常な暑さでした。かねて雨
が少ない北海道、東北地方も水
害に見舞われ未だに復旧作業が
続いています。想像を絶する線状
降水帯の猛威でした。被害に遭
われた地方の皆さまには心よりお
見舞い申し上げます。
関西支部同窓会も新型コロナウイル
ス感染症拡大で２０２０年、２０２１年

と開催を中止しましたが「同窓生
の皆さんの安否確認」も兼ねて
２０２２年、今年と開催しました。
２２年３９人、今年４５人の参加者
があり旧交を温めてもらいました。
「よくぞ開催してくれた、同級生に
も久し振りに会うことが出来た」と
先輩諸氏から感謝のお言葉も頂
戴しました。開催して良かったと
思いました。これまでの参加状況
をみて案内状を出していますが口
コミで誘って頂いています。友人・
知人にお声掛け頂き来年もお待ち
しています。毎年６月第３土曜日に
開催です。

大口高等学校関東支部同窓会長
会長 坂口純則

大口高等学校関西支部同窓会長
会長 安永國廣

「まこて　ぬっかった年でした」

「４年ぶりの同窓会開催」
コロナ禍で中止が続いていた東京
同窓会を、2023 年 6月10日（土）、
東京ガーデンパレスにて4年ぶりに
開催することができました。高齢の
諸先輩方の参加が多い会ですか
ら、参加数が激減するかと危ぶま
れましたが、７０代団塊世代の参
加は衰えず、なんとか１８０名の参
加を確保することができました。４
年前（2019 年）は 220 名でした
から、４０名減少したことになります。
今年はホテルの料金も値上げされ、
会の収支は繰越金を充てて乗り切
るという厳しい状況でした。来年
からは 180 名程度でも成り立つよう
に、会場を同じお茶の水にある損

保会館の貸しホールでの実施が、
先日の役員会で決定しました。会
費も引き下げる方向で検討中です。
会場の広さ、食事の内容もこちら
が良さそうです。伊佐市からは橋
本市長が初めて参加されました。
吉満先生も今年は校長として参加
され、今年５０名の新入生が入り、
引き続き新入生の獲得に尽力して
いくと決意を述べられました。やは
り本校の確かな基盤があってこそ
同窓会も盛り上がるものと思いま
す。微力ではありますが、関東の
地から本校の生徒諸君の活躍、
先生方のご努力にエールを送りま
す。
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大口高校本部同窓会
８月１８日（金）大口グリーンホテルにて総会・懇親会を開催いたしました。

大口高校東京同窓会
６月１０日（土）東京ガーデンパレスにて総会・懇親会を開催いたしました。
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令和４年度（２０２２年）会務報告
  ４月１２日（火 )第１３回１００周年記念事業実行委員会
  ５月１２日（木） 第１４回１００周年記念事業実行委員会
  ６月０７日（火） 第１５回１００周年記念事業実行委員会
  ６月１８日（土）関西同窓会　出木場会長、橋口校長、田中副会長　出会
  ６月１７日（金）大口高校創立１００周年記念文化祭
  ７月０５日（火）第１６回１００周年記念事業実行委員会
  ７月１５日（金）令和５年度公立高等学校生徒募集定員策定にかかわる地区説明会
  ８月０４日（木）第１７回１００周年記念事業実行委員会
  ８月０６日（土）校歌録音会　於：大口文化会館
  ８月１９日（金）同窓会総会及び懇親会
  ８月２６日（金）第１８回１００周年記念事業実行委員会
  ８月２８日（日）大口高校ふれあい清掃参加（２０名参加）
  ９月１６日（金）第１９回１００周年記念事業実行委員会
１０月０４日（火）第２０回１００周年記念事業実行委員会
１０月２６日（水）第２１回１００周年記念事業実行委員会
１１月０３日（木）同窓会主催、創立１００周年記念式典に向けた清掃作業実施
１１月１５日（火）第２２回１００周年記念事業実行委員会
１１月２１日（月）第２３回１００周年記念事業実行委員会
１１月２６日（土）１００周年記念式典祝賀会　於：大口高校・グリーンホテル
１２月１３日（火）第２４回１００周年記念事業実行委員会

令和５年（２０２３年）会務報告
  ２月０１日（水）第２５回１００周年記念事業実行委員会
  ２月２８日（火）同窓会入会式　於：大口高校
  ３月０１日（水）第７5回卒業式



大口高校関西同窓会
６月１７日（土）がんこJR桃谷店にて総会・懇親会を開催いたしました。

大口高校生の地域活動

■地域の夏祭りに参加！ ■「新焼酎祭り」に参加！

ー4ー

トピックス

８月１9 日，曽木校区夏祭りに大口高校の生徒が「大口高校米

( マイ ) クッキーの販売で参加しました。途中，司会者からス

テ ージでの挨拶を求められ，吉満校長と溝口葉菜さん・池下愛

姫さんの３人で大口高校のＰＲとクッキーの紹介をしました。そ

の甲斐あって，準備したクッキ ーは見事完売しました。

主催者からは，「大口高校が地域の夏祭りにこのような形で参加

していただくのは大変ありがたい。これからも地域に愛される地

元の高校であって欲しい。」とお礼の言葉をいただきました。

４年ぶりに開催された、大口酒造（株）の「新焼酎祭り」に大口高校

の生徒が「大口高校米 ( マイ ) クッキーの販売で参加しました。

ステージでは吉満校長と生徒さん 2 人でインタビューを受け、

クッキーの紹介や開発秘話などを答えていました。

また周りの他のお店と一緒に自分たちで

作った商品を売るという、生きた校外学

習ができたのではないでしょうか？


